



AVIA, NUEVO PATROCINADOR DEL PILOTO DE RALLYES GORKA EIZMENDI

El operador petrolífero apoyará al piloto guipuzcoano en el Campeonato de España durante las próximas tres temporadas

San Sebastián- Donostia, 11 de Octubre 2017- AVIA ha firmado con el piloto de rallys Gorka Eizmendi un patrocinio para las próximas tres temporadas, que supondrá un importante impulso en su objetivo de luchar por el campeonato de España de rallys de tierra.

De este modo, el Ford de Eizmendi contará ya con la imagen de AVIA en el Rally de Tierra Norte de Extremadura, que se celebra este próximo sábado en Plasencia.



El Presidente de AVIA, Xabier Garmendia, con Gorka Eizmendi.

El piloto de Orio obtuvo el año pasado, el de su debut en el CERT, el sexto puesto en la categoría absoluta y se proclamó campeón en la categoría de producción (GrN).

Con base en Guipúzcoa, AVIA está muy ligada a los valores del deporte, y mediante el patrocinio respalda a equipos de diversas disciplinas como el fútbol, balonmano o remo.

AVIA es uno de los principales operadores petrolíferos a nivel nacional, con 180 estaciones de servicio y una red de 24 gasocentros para suministro al consumidor final de gasóleo para uso agrícola, automoción, industrial y calefacción, cubriendo más de 30 provincias. Así mismo, AVIA comercializa lubricantes para automoción e industria.